

## FÚTBOL

El E.C. Granollers refuerza la plantilla con tres jugadores

# Martos confirma su confianza en los técnicos

El Esport Club Granollers espera que la victoria lograda en l'Ametlla ante el Júpiter (1-0) sea el inicio de la recuperación definitiva que le lleve a la zona tranquila de la clasificación. Tras los resultados negativos encajados hasta ahora, el equipo se ha colocado rozando el descenso, en una situación que ha vuelto a crear nerviosismo en el club vallesano. Sin ninguna duda, el mal rendimiento en casa ha sido la principal clave para un conjunto que comenzó la competición obteniendo resultados positivos lejos de su terreno. Ante su público fue distinto, llegando a ser el único de la categoría que tras seis partidos todavía no había estrenado su casillero. Pero, tras la clausura cautelar del campo municipal de la calle Girona, por los lamentable incidentes que todos los aficionados ya conocen, el escenario escogido fue l'Ametlla, y allí hubo más suerte. El conjunto que dirige **Joan Isern** logró superar al Júpiter, uno de los equipos en mejor forma, en una destacada actuación de los vallesanos, especialmente en cuanto a entrega y lucha. Sabían lo que se jugaban y sumaron tres puntos de oro gracias a un gol de **Carlos Gutiérrez**, quien posteriormente tuvo que abandonar el terreno de juego por lesión. La victoria granollerense pudo ser más amplia, si se tiene en cuenta que falló un penalti y algunas ocasiones claras hacia el final del partido.

## Caras nuevas

En más de una ocasión, el entrenador **Joan Isern** ya comentó que la plantilla de la presente temporada era algo corta. Lo que no se esperaba el técnico era la grave lesión de **Toni Cruz**, quien ha vuelto hace poco, y otras como la del delantero **Edu Sala**. Ello, unido a otras bajas por sanciones, llevaron a la junta directiva a realizar algunos fichajes. El primero fue **Gustavo**, un hombre formado en los equipos inferiores del club y que ya jugó hace un tiempo en el primer equipo; luego militó en el Cerdanyola de Mataró y últimamente estaba en el Poble Sec. Otra incorporación es la de **Navarro**, un centrocampista de calidad que viene del Sant Andreu y que fue uno de los destacados ante el Júpiter. Y por último, **Miguel Fuentes**, un media punta que procede de la Montañesa. Pero, aparte de estos



Jesús Martos

jugadores, se puede considerar como otro fichaje muy importante la recuperación de **Toni Cruz**, quien ha dejado atrás su lesión en la rodilla. En un primer momento, todo hacía indicar que el futbolista de la Garriga pasaría por el quirófano, pero el trabajo realizado dio resultado y ha vuelto antes de lo previsto. La presencia de este organizador es básica para el equipo y cuando recupere del todo la forma, el rendimiento general será mejor.

Estos últimos días también se ha comentado bastante la incorporación a la directiva de dos hombres conocidos en el ámbito futbolístico de la comarca, como **Dani Rizaldos** y **Juan Blázquez**. Lógicamente, más de uno pensó que podrían ser el relevo del cuerpo técnico si se decidían cambios, pero el presidente, **Jesús Martos**, ha querido dejarlo claro desde el primer momento. **"Dani y Juan no han venido a sustituir a ningún técnico. Son dos colaboradores que nos pueden ayudar mucho, pero siempre a nivel de directiva. En estos momentos, lo que necesita la entidad es que todos hagamos una piña y no permitiré que nada ni nadie desestabilice el club. Vuelvo a insistir que confío plena-**

**mente en el cuerpo técnico que encabeza Joan Isern y el que piense que me planteo cambios, va equivocado"**.

## Olvidar lo ocurrido

Jesús Martos se mostraba totalmente feliz tras la victoria lograda ante el Júpiter. **"Estoy muy satisfecho por varios motivos. En primer lugar, esta victoria nos servirá para alejarnos algo de la zona de descenso, y dará moral para los próximos enfrentamientos. El no haber ganado ninguno de los seis primeros partidos en casa presionó a los jugadores, por lo que este resultado les irá muy bien. Por otra parte, es una alegría que llega en un buen momento, después de lo que hemos pasado por lo acontecido en el partido ante el Olot, con aquellos lamentables incidentes. El presidente del Esport Club lamenta todo lo sucedido, en unos hechos que han perjudicado considerablemente la imagen de la entidad. Según Martos, "una agresión de este tipo es totalmente injustificable y espero que no se repita nunca más, por muy mal que lo haga el árbitro y por mucho que provoque. Lo peor ha sido que por una acción de un aficionado que perdió los nervios el Granollers ha salido muy perjudicado, y no solamente la imagen del club, sino también la de la ciudad. Las imágenes han dado la vuelta a todo el país y hemos tenido que aguantar todo tipo de comentarios. Espero que lo sucedido no nos pase factura en el futuro"**. Al cierre de esta edición, todavía se desconocía el castigo definitivo del Comité de Competición en cuanto a la clausura de su terreno de juego. Respecto a los jugadores, fueron sancionados **Tomasetti** con 5 partidos, **López** con 3 y **Gurri** con 2. El masajista **Juani** también ha sido castigado con 3 encuentros, en la decisión que más sorprendió, ya que fue el que atendió en el vestuario al colegiado, **Antonio Ortega**, tras ser agredido con la silla. En definitiva, una situación que los vallesanos desean dejar atrás cuanto antes e iniciar el último año del siglo mejorando el rendimiento, y ser noticia por los buenos resultados y no por otras cosas.

Xavi Giménez



REVISTA DE INFORMACIÓN DEPORTIVA  
Nº 191 DICIEMBRE 1.998

Director:  
JUAN ALCAIDE

Redactores y colaboradores:

JUAN ALCAIDE ASENSIO  
XAVI JIMÉNEZ  
JOSÉ Mº POLO  
ENRIQUE BARRERA  
AMANDA RAMOS

JORDI SEGUER  
JOAN SERRAT  
CRISTINA ALCAIDE ASENSIO  
JOSEP GARCÍA  
XAVIER SOLANAS

Redacción y Publicidad  
C/ Girona, 56

Teléfono y Fax 93 871 59 03  
GRANOLLERS

Impresión: GRÀF. LLOREDA  
Depósito Legal: B-14547-81